



Se abandonará la salud de los mexicanos tras la desaparición del Fondo de Aportaciones para Servicios de Salud

El diputado federal del PAN y secretario de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Éctor Jaime Ramírez Barba, en entrevista para En Contacto, habló sobre el dictamen que ya circularon los integrantes de Morena para quitarle el Fondo de Aportaciones para Servicios de Salud a los Estados. Dijo que con esta acción el presidente, Andrés Manuel López Obrador, demostró que no ha entendido que es la división de Poderes y la importancia de la coordinación que no es subordinación.

<https://eldemocrata.com/714785-2/>